

Goblog

Pelantikan KPPS di Desa Lengkong Disambut Kapolsek Lengkong Polres Sukabumi dengan Pesan Damai

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jan 26, 2024 - 08:22



Pelantikan KPPS di Desa Lengkong Disambut Kapolsek Lengkong Polres Sukabumi dengan Pesan Damai

SUKABUMI, 26 Januari 2024 — Hari Jumat ini, 26 Januari 2024, GOR Desa Lengkong menjadi saksi pelantikan sebanyak 112 Petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Acara tersebut turut dihadiri oleh Kapolsek Lengkong, Iptu Endang Slamet, S.AP, bersama unsur Muspika Kecamatan Lengkong.

Dalam sambutannya, Kapolsek Lengkong Iptu Endang Slamet, S.AP, memberikan ucapan selamat kepada para petugas KPPS yang baru dilantik. Dalam kesempatan tersebut, beliau menekankan pentingnya profesionalisme dalam melaksanakan tugas, terutama saat pelaksanaan pemungutan suara. "Kami berharap agar setiap anggota KPPS dapat menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dan profesionalisme," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek Lengkong juga menyoroti pentingnya netralitas petugas KPPS dalam menghadapi Pemilihan Presiden 2024. "Kami mengingatkan kepada seluruh petugas KPPS agar tetap netral dan tidak memihak kepada salah satu pasangan calon. Hal ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama proses pemilihan berlangsung," tegasnya.

Dalam konteks menjaga netralitas, Kapolsek mengingatkan bahwa keterlibatan petugas KPPS dalam politik dapat membahayakan proses demokrasi. "Kami berharap agar setiap petugas KPPS tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis dan tetap fokus pada tugas penyelenggaraan pemilihan," tambahnya.

Pada akhir sambutannya, Kapolsek Lengkong menyampaikan harapannya agar pelaksanaan Pemilihan Presiden 2024 di wilayahnya berjalan aman dan damai. "Kami berupaya menjaga agar Pemilu berlangsung tanpa adanya eksekusi dan dapat memberikan hasil yang akurat sesuai dengan kehendak rakyat," ungkapnya.

Acara pelantikan KPPS di Desa Lengkong ini dihadiri oleh berbagai unsur muspika, termasuk perwakilan dari Camat yang diwakili oleh Sekretaris Kecamatan dan Danramil yang diwakili oleh Babinsa. Diharapkan, pelantikan ini menjadi langkah awal yang baik untuk menjamin pelaksanaan Pemilihan Presiden 2024 yang demokratis dan berkualitas di wilayah Lengkong, Sukabumi.